

NEWSPAPER

Safari Jum'at, Kapolsek Sandubaya dan Rombongan Sosialisasikan Kamtibmas dan Bagi Paket Sembako

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Sep 30, 2022 - 14:01



Mataram NTB - Dalam rangka menjaga dan memelihara kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sandubaya, Kapolsek Sandubaya beserta beberapa anggotanya melakukan giat sosialisasi Kamtibmas melalui safari Jum'at, (30/09).

Safari Jum'at kali ini dirangkaikan dengan pemberian Paket Sembako kepada warga yang benar-benar membutuhkan sesuai yang telah terdata yang di laksanakan di Masjid Nurul Huda, Lingkungan Karang Tape , Cakranegara, Kota Mataram.

Usai kegiatan berlangsung, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK saat ditemui media ini mengatakan kegiatan ini rutin dilaksanakan pada setiap Jum'at, hanya saja kali ini dirangkaikan dengan pembagian paket sembako kepada warga yang membutuhkan.

Dimulai dengan Shalat Jum'at berjamaah dengan para tokoh dan masyarakat di lingkungan tersebut, rombongan Kapolsek melakukan dialog dengan jamaah shalat Jum'at.

Dalam penyampaianya Ia berharap kepada masyarakat untuk selalu waspada serta tetap menjaga kondusifitas di lingkungan masyarakat. Terlebih saat ini tindak pidana marak terjadi, oleh karena itu peran masyarakat juga di harapkan dalam mencegah berbagai tindakan kejahatan yang tentunya mengganggu Kamtibmas.

Bukan hanya mencegah tindak kejahatan, lanjutnya, menjaga dan melindungi anggota keluarga dari maraknya narkoba saat ini juga menjadi salah satu penekanan Kapolsek Sandubaya dalam dialog tersebut.

"Kami mohon kiranya kerjasama kita semua sebagai orang tua dan penanggung jawab keluarga untuk tetap menjaga seluruh anggota keluarga dari pengaruh narkoba,"pintanya

Kami sangat berharap kepada seluruh masyarakat agar memberikan informasi terkait tindak pidana ataupun hal-hal lain yang dapat mengganggu Kamtibmas.

"Bapak-bapak bisa langsung menghubungi bhabinkamtibmas yang bertugas di lingkungan ini atau mungkin langsung melaporkan ke Polsek atau sub sektor terdekat,"tutupnya.

Diakhir kegiatan Kapolsek bersama rombongan membagi 50 paket sembako kepada warga dilingkungan setempat sesuai data yang diberikan oleh petugas lingkungan.(Adb)